

LA LETTRE DE LUDICOEUILLY #8

Titre

Bientôt le mois de mars mais l'hiver ne finit de meurtrir nos chaires trop tendres à ses crocs acérés. Dès lors, rappelons que les principaux effets sur la santé d'une exposition directe au froid sont l'hypothermie et l'engelure, ainsi qu'un risque accru de troubles musculosquelettiques. Il convient donc d'être vigilant dès que la température ambiante est inférieure à une température en-deçà de laquelle vous estimez qu'il est temps de rentrer.

Car il s'agit bien de rentrer : les congés de février tirent inexorablement vers leur fin et déjà s'estompent les doux souvenirs de pentes enneigées et de quadruple rupture des ligaments croisés.

Bref, tout ça pour dire que si les vacances s'éloignent, la prochaine soirée Ludicoeuilly se rapproche : réservez votre soirée du **vendredi 4 mars, de 20H à 23H au centre Gérard Philipe**.

Je tiens à ce propos à remercier Mme Véronique Lécullée, directrice du centre culturel Gérard Philipe qui nous permet d'utiliser gracieusement les locaux et fait en sorte que nos soirées se déroulent dans les meilleures conditions possibles.

Ainsi, devant l'étroitesse et l'inadaptation de la salle d'arts plastiques du premier étage pour accueillir convenablement nos parties enfiévrées, aurons-nous désormais, lorsque la grande salle d'exposition sera utilisée pour d'autres manifestations, l'usage de la salle du bar, en contrebas du rez-de-chaussée. Terminées donc les odeurs de térébenthine pour une ambiance lounge du meilleur effet !

Une réaction ? Des suggestions ? N'hésitez pas à me contacter sur ludicoeuilly@gmail.com.

Ludiquement vôtre,

Grégory

L'association **Semer A Coeuilly** organise de nombreuses activités et manifestations de quartier. Pour tout savoir, rejoignez-nous sur notre site <http://semeracoeuilly.jimdo.com>